
令和３年度 第１回 焼津市障害者自立支援ネットワーク全体会 意見等集約表 

２ 各専門部会からの活動報告 

相談支援専門部会 

構成員 意見等 事務局回答等 

藤枝特別

支援学校

焼津分校 

学校在学の課題も結構あるような気がしま

す。スクールカウンセラー、コーディネータ

ーの上手な活用、教職退職者などの効果的

な活用なども検討してみても良いかも。 

ご助言ありがとうございます。 

部会にて、検討材料として活用させていた

だきます。 

東益津福

祉会 

③の特別支援学校の進路連絡会について、

障害者総合支援の施設は良いが、一般企業

への就職へのフォロー状況は把握等してい

るか。 

今年度より、高等部卒業後一般就労される

方については、「障害者就業・生活支援セン

ターぼらんち」主導のもと支援会議を開催

し、対象者の把握、必要な支援への繋ぎを行

っています。 

静岡県中

西部発達

障害者支

援センタ

ーCOCO 

（積み残した課題など）複数年にわたって

協議を要するなど単年での課題解決が困難

な場合、年次の行動計画として位置付け、今

年度はこの点について取り組んでいるとい

う内容が適かと感じました。 

一方で部会によって協議され成果があった

内容は小さな内容でも積み上げていくこと

が部会員のモチベーションにもつながって

いくと思うため、相談支援体制や協議会運

営が改善開発された内容を報告されると委

員にとっても成果が目に見えると思いま

す。 

ご助言ありがとうございます。 

基幹相談支援センターの設置に伴い、協議

会全体の年次計画を策定していく予定でお

ります。その中での部会単位の行動計画と

して位置づけ、進行状況等把握していけれ

ばと思います。 

また、協議会では課題提起することが多く

なっているため、今後は成果の報告も行っ

ていきます。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

相談者からは、内容のたらい回しされてい

ると感じるようです。引き続き解決に向け

て支援いただきたいです。 

基幹相談支援センターの設置に伴い、ワン

ストップの相談体制を構築しております。 

しかし、全ての方の対応が出来ているわけ

ではないため、今後対応範囲の拡充や、多く

の市民の皆様に体制の理解を頂けるよう周

知等に努めます。 

  



重症心身障害児者支援専門部会 

構成員 意見等 事務局回答等 

東益津福

祉会 

重心障害者の親なき後の施策は難しいと思

うが、実態の把握は既に出来ていると思わ

れる。実効性のある解決策を打ち出してほ

しい。 

重症心身障害児者は手帳所持者及びサービ

ス利用者の把握を出来ております。しかし、

サービスを利用せず、在宅にて家族のみの

支援を行っている方は把握できておりませ

ん。特に医療的ケアを要する方は、災害時等

の対応のため、把握が必要と考えておりま

す。 

課題に対する解決策等は、市町単独では対

応できないことが多いため、広域での対応

として志太榛原圏域と共同し進めていきま

す。 

静岡福祉

大学 

障害の理解促進については、市町村手をつ

なぐ育成会が実施している「疑似体験キャ

ラバン」の活動等を活用またはサポートし、

取り組んでいけるとよいと思います。また、

焼津市独自に認知症サポーターの障害分野

のサポーター養成講座の実施を検討しても

よいかもしれません。 

ご助言ありがとうございます。 

部会にて、検討材料として活用させていた

だきます。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

年齢が幅広く、課題解決を図っていく役割

はどういう風になさっていくのか遠いこと

のように思えますが。 

ご意見ありがとうございます。 

志太榛原圏域の部会とも連動しながら協

議・検討を重ねていきます。 

 

地域移行・地域定着支援専門部会 

構成員 意見等 事務局回答等 

静岡県中

西部発達

障害者支

援センタ

ーCOCO 

昨年度策定されたフローチャートの効果的

活用を期待します。 

今年度は、昨年度策定したフローチャート

活用後の効果検証・見直しなどを行ってい

いきます。 

 

  



障害者団体専門部会 

構成員 意見等 事務局回答等 

静岡福祉

大学 

障害の理解促進については、市町村手をつ

なぐ育成会が実施している「疑似体験キャ

ラバン」の活動等を活用またはサポートし、

取り組んでいけるとよいと思います。また、

焼津市独自に認知症サポーターの障害分野

のサポーター養成講座の実施を検討しても

よいかもしれません。 

ご助言ありがとうございます。 

部会にて、検討材料として活用させていた

だきます。 

静岡県中

西部発達

障害者支

援センタ

ーCOCO 

本部会を通して、地域生活支援拠点の内容

を当事者に落とし込んでいくミッションは

いかがでしょうか。 

ご助言ありがとうございます。 

部会を介して伝えていくことを検討してい

きます。 

民生委員

児童委員

協議会 

障害者福祉部会としてコロナ感染拡大に伴

い、各施設訪問ができない（現場の状況を知

りたい）為、障害者の理解を深める意見交換

を開催できる状況になりましたら地区会等

要望します。 

ご意見ありがとうございます。 

部会員との共有を図ります。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

民生委員を中心とした周知を広めたいとあ

りますが、市民全員がやるべき当然の事と

思います。 

ご意見ありがとうございます。 

市民の皆様に周知できるよう活動を継続し

ていきます。 

 

  



就労専門部会 

構成員 意見等 事務局回答等 

焼津市手

をつなぐ

育成会 

コロナ禍で厳しい状況ですが、農福連携は

希望が持てる分野であり、先進地の情報収

集など参考にして進めてほしい。 

ご意見ありがとうございます。 

部会にて共有していきます。 

藤枝特別

支援学校

焼津分校 

特別支援学校卒業生は障害者就業・生活支

援センターとつながっているケースが多い

ので、そこからの情報が得られると思いま

すが、そうでない方々の就労については部

会にお願いすることが多くなると思いま

す。就労支援の充実も必要ですが、やはり人

材、場所、金銭面（事業運営）が課題になっ

てくると思います。 

ご意見ありがとうございます。 

部会にて共有していきます。 

東益津福

祉会 

農福連携望む。 ご意見ありがとうございます。 

部会にて共有していきます。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

すばらしい事ですね。皆様が広く就労出来

る仕事など探して応援したいです。 

ご意見・応援ありがとうございます。 

 

 

こども部会 

構成員 意見等 事務局回答等 

藤枝特別

支援学校

焼津分校 

学童期の課題も最近増えているように思い

ます。なかなか学校だけでは解決に向かう

ことは難しいケースも増えています。 

ご意見ありがとうございます。 

部会にて共有していきます。 

東益津福

祉会 

④のライフステージの支援は、令和３年度

も継続するとともに、それぞれの期ごとの

具体的な計画を策定できるよう市への提案

を。 

ご意見ありがとうございます。 

部会にて共有していきます。 

静岡県中

西部発達

障害者支

援センタ

ーCOCO 

児童期の課題は広範にわたることと、一般

施策ベースの視点が重要と考えます。協議

会こども部会として担うべき課題を整理し

た上で取り組むことが有効かと思います。 

ご意見ありがとうございます。 

令和３年度は初年度であるため、丁寧に課

題を整理し取り組んでいきます。 

焼津市ボ

ランティ

ア連絡協

議会 

こどもを取り巻く課題、支援は全体として、

今後の社会の大切な基盤となるでしょう。 

ご意見ありがとうございます。 

部会にて共有していきます。 

  


